



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 19 de Agosto de 2025 – N.º 2219



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

goya.gob.ar

19 de Agosto

1945: Nace el cantante Sandro de América

1972: Nace el arquero Roberto Abbondanzieri

1985: Nace la cantautora Daniela Herrero



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

ESCUELA MUNICIPAL DE DANZA RECIBE BANDERA DE CEREMONIA DEL BATALLÓN DE INGENIERO DE MONTE 12

En la mañana del martes, el Jefe del Batallón de Ingeniero de Monte 12, teniente coronel Sergio Ortiz, hizo entrega de una bandera de ceremonia a la Escuela Municipal de Danzas Nativas “El Trovador”.



La mencionada actividad se realizó en la Casa del Bicentenario, lugar donde imparte las clases la escuela de danzas. El símbolo patrio fue recibido por el director del espacio cultural, profesor Eliseo Fleitas.

Una ceremonia sencilla pero que viene a afianzar la articulación de la Municipalidad con el Batallón de Ingeniero de Monte 12, reflejado en las fechas patrias, de allí el agradecimiento de la Escuela Municipal de Danzas Nativas, afirmando el compromiso de seguir recreando juntos estos espacios de reafirmación de la identidad, de la argentinidad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

MÁS ALLÁ DEL TIEMPO

CLAVES PARA VIVIR CON SENTIDO CADA ETAPA

Una nueva propuesta creada desde la Municipalidad de Goya que tiene como destinatarios a los adultos mayores.



La iniciativa se llevará adelante el viernes 22 de agosto a partir de las 17 horas, en la sede del Centro de Jubilados Nacionales JUBIPEN, sito en San Martín 70; con acceso libre y gratuito.

Una invitación a reflexionar sobre la vida en la adultez, los cambios que traen el paso del tiempo y las nuevas oportunidades que aparecen en cada etapa.

Temas claves:

- Reconocer y resignificar la soledad
- Vínculos familiares y redes de apoyo
- Cambios y transformaciones en la adultez
- Romper estereotipos sobre la vejez
- Estrategias para encontrar sentido y esperanza

La charla abordará estas claves para vivir con sentido cada etapa, es un encuentro abierto para los adultos mayores, el viernes a las 17 horas, en JUBIPEN.

Goya: Cultura y Familia

DIRECCIÓN DE CULTURA CONTINÚA AUSPICIANDO EXITOSAS CONVOCATORIAS Y NUEVAS PROPUESTAS TODOS LOS FINES DE SEMANA

Goya fue sede del 21° Encuentro de Pintores Paisajistas Pintemos Goya, un evento que reunió a artistas de todo el país. Como parte de la propuesta, desde la Dirección de Cultura se brindaron experiencias únicas acompañando a los artistas plásticos durante su estadía en nuestra ciudad. Este fin de semana habrá nuevas propuestas para todos los gustos en la ciudad y el campo.



En el marco de Rondas de Paz

*Charla "La Protección del Amor Divino"
Celebración Raksha Bandhan*

Raksha Bandhan es un lazo sagrado de protección que nos une al amor Divino, una atadura de amor que nos libera de las ataduras del mundo. En esa experiencia de seguridad y protección logramos la fortaleza para soltar las dependencias que atrapan al alma

Sábado 23 de Agosto 16:30hs
Casa de la Cultura Goya

Acceso Libre y Gratuito
Aportaciones Voluntarias



La Municipalidad de Goya y la gestión reafirman una vez más su compromiso con la promoción y el fortalecimiento de las expresiones artísticas, generando diversos espacios de encuentros, de creación y difusión cultural.

**PINTEMOS GOYA: "UN
ENCUENTRO CON SELLO
PROPIO"**

El director de Cultura, Manuel "Lito" Zampar, analizó este gran cierre del Pintemos Goya el pasado domingo, reconociendo en primer lugar a los "primeros iniciadores" de esta propuesta como el ex director de Cultura Abel Bernasconi, y a los artistas plásticos locales: María José Pando, Jorge Peña y Susana Manzanares.

"De a poco fue tomando identidad y hoy día traspasó las puertas de la ciudad, logrando llegar a todo el país con sello propio" dijo.

Tal es así que este encuentro anual ya está catalogado como entre los cinco espacios de artes más importantes del país, según palabras de los jurados que año a año visitan Goya para catalogar las manchas.

VERDADERA INCLUSIÓN

Tal como años anteriores, este encuentro de pintores contó con la participación de internos de la alcaldía local y la comunidad de sordos. Sus integrantes no solo pudieron participar de igual a igual dentro de los rubros respectivos, sino que algunos de sus cuadros tuvieron destacados premios.

De esta manera, el jurado conformado por artistas plásticos de todo el país planteó al concurso como una herramienta de arte en contexto, capaz de promover los pensamientos que contribuyan al conjunto de la sociedad, amplificando la experiencia visual, sensible y reflexiva, por medio de un lenguaje plástico-poético.

A través del arte, las personas privadas de su libertad buscan un camino positivo y diferente como herramienta de socialización.

"Los internos es el cuarto año que participan. Por lo general, no son todos los años los mismos. El año pasado ya habían obtenido una o dos menciones y este año, dos de los internos que participaron, sacaron el segundo y tercer premio de la categoría "Locales", y eso habla del

buen trabajo que se viene realizando dentro de la alcaldía, que los preparan para la reinserción en la sociedad”, consideró.

Las expectativas también estuvieron puestas en el desempeño de la comunidad sorda que todos los años participa.

Desde la organización se sabe lo importante que es brindar espacios inclusivos, buscando que cada participante no sólo participe, sino que aprenda y se sumerja en la creatividad del mundo artístico.

Además, tienen la oportunidad de conectar con otras personas sordas que comparten el amor por el arte.

“Vemos la evolución en sus cuadros. Estoy contento porque fue un excelente Pintemos”, reiteró Zampar.

Cabe señalar que las obras que fueron premiadas o destacadas con menciones especiales serán expuestas en una de las galerías que posee la Casa de la Cultura. En tanto que las galardonadas quedarán conservadas en la Pinacoteca de la Centenaria Casona, en su remozada planta alta.

Desde el miércoles 20, se invita a visitar la Casa de la Cultura, y a las escuelas solicitar una visita guiada para conocer las obras de los artistas del “Pintemos Goya”.

CONSERVATORIO FRACASSI

Respecto a las capacitaciones en artes musicales que se llevan adelante en la Casa de la Cultura, el funcionario meritó la decisión del intendente de firmar un convenio para otorgar becas de estudio para que alumnos de la Escuela de Música “Alcides Romero” puedan acceder a los exámenes finales ante el conservatorio nacional Fracassi.

Zampar recordó esta medida que posibilita prestigiar a la Casa de la Cultura y a la Escuela de Música con el aval que otorga con la certificación del Conservatorio Nacional, “nos llena de orgullo esta oportunidad” dijo.

“No todos los chicos que concurren pueden afrontar el arancel para rendir ante el conservatorio, nosotros en su momento le trasladamos esta idea al intendente Hormaechea y aceptó solventar becas y medias becas para los alumnos” enfatizó.

Recordó que el coordinador de la Escuela de Música es el profesor Lisandro Martínez.

La ocasión fue aprovechada para comunicar que la Escuela Municipal de Música realizará este miércoles 20 de agosto una entrega de Certificados del Conservatorio Fracassi. Invitó a la comunidad a acompañar este acontecimiento a realizarse en Casa de la Cultura a las 20 horas.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO "DE ALLÁ ITÉ DOS GRANDES FAMILIAS YACUZZI Y DEBÓRTOLI"

La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Cultura, invita a la presentación del libro "De allá ité: dos grandes familias Yacuzzi y Debórtoli", de Jorge Yacuzzi, este sábado 23 de agosto desde las 19 horas.

El funcionario explicó que este gran trabajo de Yacuzzi agotó su primera edición y hubo que esperar un tiempo para que sean reimpresos nuevos ejemplares y así la gente de Goya pueda conocer sus escritos.

“Él tuvo la genial idea de plasmar en este libro la historia de estas dos familias unidas a través de lazos de tradición en las zonas que comprende: Carolina, Ifrán, Isabel Victoria, Santa Lucía y en Goya mismo, así que este sábado va a dar a luz esta presentación”.

Jorge Yacuzzi nació en Gdor. Martínez; realizó sus estudios primarios en la escuela primaria en Isabel Victoria y sus estudios secundarios en el Seminario de Corrientes; estudió Filosofía y Teología en Bs. As. Hoy día su tiempo lo ocupa la educación.

CHARLA “LA PROTECCIÓN DEL AMOR DIVINO” CELEBRACIÓN RAKSHA BANDHAN

En la continuidad de este espacio, en el marco de las Rondas de Paz, el director de Cultura invitó para este sábado 23 desde las 16:30 horas a un encuentro de meditación del grupo Brahma Kumaris Corrientes “La protección del amor divino”. Prácticas Espirituales para fortalecer el estado interno y crear armonía.

RAKSHA BANDHAN: Es un lazo sagrado de protección que nos une al amor divino, una atadura de amor que nos libera de las ataduras del mundo. Es esa experiencia de seguridad y protección para lograr fortaleza, para soltar las dependencias que atrapan al alma.

9° TACO Y SUELA

En un renglón aparte, Lito Zampar analizó el fenómeno de la Bailanta Taco y Suela. Esta muestra musical y artística itinerante de los talentos promovidos desde la Municipalidad de Goya a través del programa cultural Taco y Suelo, desde la Secretaría de Gobierno y las Direcciones de Cultura y Promoción Social. Este espacio donde las familias, además de compartir la iniciativa de los artistas, comparten espacio con los artesanos.

El “Taco y Suela” nace en el marco del “Corrientes de Punta a Punta” y la gran cantidad de familias que convocó el programa provincial durante su presentación en nuestra ciudad en la plaza Mitre.

“Con el intendente Hormaechea nos asombramos de ver tantas familias y entonces me pregunta si podemos replicar esto como algo más local, y

así salió la prueba en la Estación de los Niños y desde ese día podemos decir que fue el inicio del Taco y Suela que vino para quedarse”.

“CIERRE A TODA ORQUESTA”

Este sábado 23 de agosto desde las 15 horas, ya está confirmado el 9° Taco y Suela para los pobladores de la 3era Sección, en domicilio de Walter Díaz. Desfilarán los Gauchos Litoraleños, Alberto Albarracín y sus amigos, Los Carai del Chamamé y el gran cierre de La Gauchita Cumbiera. Como siempre se solicita a los que quieran asistir: llevar silletas.

Como si esto fuera poco, el convocante programa tendrá su broche de oro este domingo 24 en la cancha de La Bahía. Lugar emblemático por ser sede habitual de las reuniones familiares con deporte barrial y bingos populares.

Bien lo señaló Lito Zampar al decir que “este domingo ponemos toda la carne al asador, despedimos el programa y traemos figuras convocantes para la gente, traemos un grupo de Buenos Aires: Axel Canteros y su Conjunto, que está sonando muy bien. También estarán Los Menchos del Pago, Los Gauchos Litoraleños y Axel Canteros cerrando a toda orquesta con entrada libre y gratuita” finalizó.

De esta manera, la Dirección de Cultura prepara una agenda para disfrutar todo este fin de semana con una usina de propuestas culturales poniendo a nuestra ciudad como un destino turístico lleno de opciones que se renuevan cada semana con múltiples ofertas para todas las edades.

OPERATIVO INTREGRAL SANITARIO

OPERATIVO SANITARIO

GOYA

PLAZA BARRIO JUAN XXIII

JUEVES 21 DE AGOSTO

De 8 a 13

Atención médica clínica - Servicio de obstetricia (PAP) - Entrega de Kits de Gestión Menstrual - Electrocardiograma - Vacunación - Enfermería - Laboratorio - Farmacia - Oftalmología (solo anteojos) - Epidemiología: Testeos de ITS (Dto. VIH) y Chagas - Prevención de TBC - VIH ITS - Zoonosis - vacunas - desparasitación de mascotas.

Concurrir con DNI y libreta de vacunación

APS CORRIENTES Ministerio de Salud Pública GOYA GOBIERNO

SUBSECRETARIA DE ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD

Dra. Alicia Pereira

El jueves 21 de 8 a 13 horas, en la Plaza del Barrio Juan XXIII de Goya se desplegará un operativo sanitario integral, que comprende clínica general, enfermería, laboratorio, vacunación, oftalmología; Testeos, Vacunación y desparasitación de mascotas.

Se recomienda a las personas que asistan concurrir con DNI y Libreta de Vacunación

El operativo sanitario a realizarse este jueves desde las 8 horas, en la Plaza del Barrio Juan XXIII de manera gratuita comprende las siguientes atenciones:

- * Atención Médica Clínica
- * Servicio de Obstetricia- PAP
- * Entrega de Kits de Gestión Menstrual
- * Electrocardiograma
- * Vacunación
- * Enfermería
- * Laboratorio
- * Farmacia
- * Oftalmología (solo anteojos)
- * Epidemiología
- * Testeos de ITS (Dto. VIH) y Chagas
- * Prevención del TBC - VIH ITS
- * Zoonosis
- * Vacunas
- * Desparasitación de mascotas.

Se recomienda a las personas que asistan concurrir con DNI y Libreta de Vacunación

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

OBRAS CALLES JOSÉ GÓMEZ Y CAÁ GUAZÚ



Mariano Hormaechea intendente recorrió junto al Secretario de Gobierno Pablo Fernández los trabajos de reparación del hundimiento en calle José Gómez

entre Entre Ríos y Agustín P. Justo. En este tramo además en el día de ayer se cumplimentó la obra de reasfaltado como había sido el compromiso de la gestión, quedando así de esta manera terminada en su totalidad la repavimentación de calle Josu Gómez entre Avenida Sarmiento y Avenida Madariaga.

Es oportuno destacar que la semana anterior se completó la obra de repavimentación de avenida Caá Guazú entre calle 25 de mayo y avenida Sarmiento.

Presidente Soto

CENTRAL GOYA INICIA LA PRIMERA ETAPA CON EL ESPERADO POLIDEPORTIVO TECHADO

El Club Atlético Central Goya, emblema del sur de la ciudad, está a las puertas de concretar uno de sus sueños más grandes: el cerramiento de la cancha de básquet, transformándola en un polideportivo que no solo ampliará la infraestructura deportiva, sino que también fortalecerá la función social de la institución.



Se trata de un anhelo que se remonta a décadas atrás y que, con distintas comisiones directivas, se mantuvo como una bandera de lucha. Hoy, bajo la conducción del Dr. Juan Antonio Soto, comienza a convertirse en realidad gracias al respaldo del Gobierno Provincial y a la perseverancia de la actual dirigencia. En comunicación con Radio Ciudad 88.3, el presidente de Central compartió la emoción de este momento histórico y detalló el alcance de la obra.

“HAY QUE SOÑAR”

“Hay que soñar y cuando arrancamos la gestión uno tenía muchos sueños, sobre todo pedidos de obra que habían hecho comisiones anteriores. Uno continuaba con esos pedidos pensando que algún día se podían concretar, y acá estamos. Llegó el recambio del sistema lumínico a las luces LED después de 30 años y también estaba el viejo anhelo del techo para la cancha de básquet”, señaló Soto.

El dirigente explicó que el proyecto se remonta a la presidencia de don Manuel Antonio Báez y se sostuvo en

cada etapa institucional: “Buscando documentación encontré la primera nota de solicitud de este techo en la presidencia de Báez. Después siguieron Héctor Vallejos y otros presidentes, todos insistiendo. Hoy podemos decir que estamos en la inminencia de iniciar la primera etapa de un polideportivo de 27 por 41 metros con cerramiento metálico”.

UN ESPACIO QUE TRASCIENDE LO DEPORTIVO

El presidente remarcó que el polideportivo no se limitará al básquet. Uno establece el techo para la práctica del básquet o el vóley, pero también tiene otra respuesta social: escuelas que hacen sus fiestas de Educación Física, la comunidad religiosa con la Virgen del Carmen. Esto va más allá de lo deportivo, es una respuesta a la demanda social y de contención, hoy tan necesaria.

En ese sentido, puso en valor el rol de los clubes barriales: “No hay dudas de que toda esa impronta la van marcando las comisiones directivas. En nuestro caso, ponemos las instalaciones al servicio de la comunidad, especialmente en la inmensa barriada del sur. Los clubes son faros deportivos, sociales, culturales; un lugar de contención que abarca desde los más pequeños hasta los veteranos de casi 70 años, en ambos sexos”.

EL REGRESO DEL BÁSQUET FORMATIVO

Central Goya supo ser protagonista en el básquet local, con títulos y categorías formativas de gran nivel. Para Soto, este nuevo espacio es la oportunidad de recuperar ese lugar: “Con este polideportivo vamos a intentar el regreso al básquet en sus categorías formativas. En 2010

fuimos campeones de Primera División con una gran cantera dirigida por Patricio Pedrozo. Esos chicos hoy juegan en Eucaliptos y siguen compitiendo con éxito. Prometimos volver al básquet, profundizar en el vóley que ya está en competencia y también escalar en fútbol 5, futsal y otras actividades culturales como bailes, festivales y boxeo”.

“Hoy Central Goya es un club fuerte en la temporada estival. Con esta obra, podremos trabajar todo el año y ampliar la oferta deportiva y social”, agregó.

UN COMPROMISO CUMPLIDO

El apoyo del Gobierno Provincial fue determinante. Soto recordó con gratitud: “El día que Gustavo Valdés afirmó: “Vamos a hacer esta obra en el predio de Central Goya”, nos puso muy contentos. Este microestadio estará ubicado en la esquina de Sarmiento y José Gómez, donde estaba la vieja cancha de básquet y donde se hacían las bailantas”.

Y destacó el valor de la seriedad institucional: “Creo que la buena gestión influyó mucho. Cuando un club está ordenado, con sus cuentas claras, eso ayuda a que llegue el respaldo del Estado. Bienvenida sea esta ayuda. Esta es la primera de ocho etapas de la obra”.

CENTRAL, CLUB DE PUERTAS ABIERTAS

Para Soto, esta obra potencia la identidad del club como espacio de encuentro popular: “Central es pueblo de barrio, pero con gran influencia en todo el sur. Tenemos un lema: queremos que el club sea de puertas abiertas. Nos encanta el bullicio, la gente moviéndose todo el día. Esta obra va a potenciar eso. He soñado muchas veces con ingresar a Central y ver este polideportivo. Hoy estamos dando ese primer paso con la ayuda del Gobierno de la Provincia, cumpliendo la promesa del gobernador”.

La emoción del dirigente se mezcla con el orgullo: “Ni en lo mejor de los sueños imaginaba todo lo que se está dando. La avenida Sarmiento y la calle José Gómez están quedando

preciosas con las obras viales y Central está en el corazón de ese progreso. Esto es un motivo de orgullo para todos los centralistas”.

RESPONSABILIDAD EN LA GESTIÓN

El presidente también explicó la decisión de no competir en el Torneo Federal Regional Amateur: “Hay que saber decir que no cuando los momentos no son oportunos. Un torneo federal demanda entre 7 y 10 millones de pesos. Preferimos ordenar el club, equilibrar las cuentas y destinar recursos a necesidades básicas, como comprar un tractor corta pasto. Eso demuestra seriedad. Cuando llegue el momento de competir afuera, lo haremos”.

ACOMPAÑAMIENTO DEL MUNICIPIO

Otro aspecto clave ha sido el acompañamiento de la Municipalidad de Goya: “En estos casi dos años de gestión jugamos los torneos nocturnos gracias a la ayuda de la Municipalidad. Destaco la excelente relación con el intendente Mariano Hormaechea y el secretario de Gobierno Pablo Fernández, que siempre estuvieron a disposición. Cuando dirigentes y funcionarios trabajan mancomunadamente, las cosas avanzan”.

Y completó: “Nosotros trabajamos para la grandeza de Central y para las obras que se puedan hacer, sin descuidar lo deportivo. En estos dos años hemos ganado torneos oficiales de Primera, campeonatos de veteranos, challengers infantiles y juveniles, además de logros en pesca deportiva. Central crece en todos los frentes”.

UN ANTES Y UN DESPUES

La construcción del polideportivo representa mucho más que una obra edilicia. Es el símbolo de la persistencia de generaciones de centralistas que soñaron con un club mejor. Para Soto, es la confirmación de que la gestión ordenada, el trabajo en equipo y la articulación con el Estado y el municipio son el camino.

“Central es bullicio, movimiento, pertenencia. Esta obra nos proyecta hacia el futuro y nos devuelve la certeza de que los sueños, con

trabajo y compromiso, se cumplen”, finalizó.

ENTREGA DE CERTIFICADOS CONSERVATORIO FRACASSI



Entrega de Certificados

Conservatorio Fracassi

20 de agosto
Casa de la Cultura
20hs

Goya Municipio Dirección de Cultura

The image shows a group of students and teachers holding certificates. The poster features a sunburst graphic and logos for the Municipality of Goya and the Culture Directorate.

Este miércoles 20 de agosto, a las 20 horas, la Casa de la Cultura será escenario del acto en el que se llevará a cabo la entrega de

certificados del Conservatorio Fracassi a los alumnos de la Escuela Municipal de Música Alcides Romero.

El evento representa un reconocimiento al esfuerzo y dedicación de los estudiantes que, a través de su formación, fortalecen el camino de la música en Goya.

Desde la organización invitan a toda la comunidad para acompañar este importante acontecimiento, que no solo pone en valor el aprendizaje musical, sino también el rol de las instituciones locales en la promoción de la cultura.

El acto será la oportunidad especial para celebrar los logros de los alumnos y reafirmar el compromiso de la ciudad con la formación artística de las nuevas generaciones.

LA 9NA BAILANTA “TACO Y SUELA” LLEGA ESTE SÁBADO A LA 3ª SECCIÓN



3ra Sección
Casa Walter Díaz

Sábado 23 de agosto / 15hs

9na Bailanta
"Taco y Suela"

- Los Gauchos Litoraleños
- Alberto Albarracín y sus amigos.
- Los Carai del Chamamé.
- La Gauchita Cumbiera.

Feria de Artesanos y Emprendedores Goyanos.
Traer silletas.
Entrada libre y gratuita

Secretaría de Gobierno Goya Municipio Dirección de Cultura Dirección de Promoción Social

The image shows a group of people dancing. The poster features a sunburst graphic and logos for the Municipality of Goya, the Culture Directorate, and the Social Promotion Directorate.

La Municipalidad de Goya invita a toda la comunidad a disfrutar de una verdadera fiesta popular este sábado 23 de agosto a las 15 horas, cuando se realice la 9na edición de la Bailanta “Taco y Suela” en la 3ª Sección Casa Walter Díaz.

El encuentro contará con la actuación de reconocidos grupos de la música litoraleña yailable: Los Gauchos Litoraleños, Alberto Albarracín y sus amigos, Los Carai del Chamamé y la Gauchita Cumbiera, quienes serán los encargados de poner ritmo y alegría a la tarde.

Como en cada edición, los asistentes también podrán recorrer la Feria de Artesanos y Emprendedores Goyanos, un espacio pensado para valorar el talento local y apoyar la producción artesanal de la región.

El evento será con entrada libre y gratuita, y desde la organización recomiendan a los vecinos asistir en familia y llevar silletas para mayor comodidad.

RESOLUCIÓN N° 1402

ACTUALIZANDO ESCALA TARIFARIA DE REMISES Y TAXIS – EXPTE N° 7168/25

VISTO:

El Expte. Administrativo N° 7168/25 y ;;;

CONSIDERANDO:

Que, en el Expte. de referencia se presenta la Sra. Mirian Edid Valenzuela, en representación de la Asociación de Remises de Goya, a los fines de solicitar una actualización tarifaria del servicio que prestan.

Que fundan su pedido de acuerdo a las ordenanzas vigentes y el incremento ocurrido en los valores del combustible, que se toma de referencia para la nueva escala tarifaria.

Que, la Ordenanza N° 1.557 faculta al DEM a actualizar la escala tarifaria cada cuatro meses, siendo la última el 25 de Julio de 2024, por lo que corresponde hacerlo nuevamente.

Que, el valor actual del combustible de la empresa de bandera oficial YPF ha incrementado en un 7%, estableciendo en consecuencia el valor estipulado de la ficha en \$150,00 (ciento cincuenta pesos con 00/100), quedando así de esta manera la tarifa mínima en \$2.700,00 (dos mil setecientos pesos con 00/100).

Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1°: ACTUALIZAR a partir

del 01 de Septiembre de 2025 la **ESCALA TARIFARIA** del Servicio público, alternativo y diferenciado de automóviles de alquiler con aparatos de taxímetros, ticketeras u odómetros digitales de vehículos que prestan el servicio de taxis y remises en el Municipio de Goya contemplando el siguiente valor: **\$150,00 VALOR FICHA, \$2.700,00 VALOR TARIFA MÍNIMA.**

ARTÍCULO 2°: APROBAR el cuadro tarifario que forma parte de la presente como ANEXO I.

ARTÍCULO 3°: COMUNÍQUESE,

publíquese, deseé al R.M, sáquese copia para quien corresponda y ARCHÍVESE.

DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ
Secretario de Gobierno



DR. MARIANO HORMAECHEA
Intendente Municipal

ANEXO ICUADRO TARIFARIO DEL SERVICIO DE REMISES Y TAXIS

KM	TARIFA	KM	TARIFA	KM	TARIFA	KM	TARIFA	KM	TARIFA
1.0	\$2.700	2.9	\$5.550	4.8	\$8.400	6.7	\$11.250	8.6	\$14.100
1.1	\$2.850	3.0	\$5.700	4.9	\$8.550	6.8	\$11.400	8.7	\$14.250
1.2	\$3.000	3.1	\$5.850	5.0	\$8.700	6.9	\$11.550	8.8	\$14.400
1.3	\$3.150	3.2	\$6.000	5.1	\$8.850	7.0	\$11.700	8.9	\$14.550
1.4	\$3.300	3.3	\$6.150	5.2	\$9.000	7.1	\$11.850	9.0	\$14.700
1.5	\$3.450	3.4	\$6.300	5.3	\$9.150	7.2	\$12.000	9.1	\$14.850
1.6	\$3.600	3.5	\$6.450	5.4	\$9.300	7.3	\$12.150	9.2	\$15.000
1.7	\$3.750	3.6	\$6.600	5.5	\$9.450	7.4	\$12.300	9.3	\$15.150
1.8	\$3.900	3.7	\$6.750	5.6	\$9.600	7.5	\$12.450	9.4	\$15.300
1.9	\$4.050	3.8	\$6.900	5.7	\$9.750	7.6	\$12.600	9.5	\$15.450
2.0	\$4.200	3.9	\$7.050	5.8	\$9.900	7.7	\$12.750	9.6	\$15.600
2.1	\$4.350	4.0	\$7.200	5.9	\$10.050	7.8	\$12.900	9.7	\$15.750
2.2	\$4.500	4.1	\$7.350	6.0	\$10.200	7.9	\$13.050	9.8	\$15.900
2.3	\$4.650	4.2	\$7.500	6.1	\$10.350	8.0	\$13.200	9.9	\$16.050
2.4	\$4.800	4.3	\$7.650	6.2	\$10.500	8.1	\$13.350	10.0	\$16.200
2.5	\$4.950	4.4	\$7.800	6.3	\$10.650	8.2	\$13.500		
2.6	\$5.100	4.5	\$7.950	6.4	\$10.800	8.3	\$13.650		
2.7	\$5.250	4.6	\$8.100	6.5	\$10.950	8.4	\$13.800		
2.8	\$5.400	4.7	\$8.250	6.6	\$11.100	8.5	\$13.950		

VALOR DE FICHA: \$150,00.

PRIMEROS 10 MINUTOS: S/CARGO.

KM. ASFALTO: \$1.200,00.

ESPERA CADA 10 MINUTOS: \$1.200,00.

KM. TIERRA: \$1.350,00.

ACOMPAÑAMIENTO CEMENTERIO: \$22.500,00

DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ
Secretario de Gobierno



DR. MARIANO HORMAECHEA
Intendente Municipal

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina